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Anwesend sind: 
 
Oberbürgermeister 
Herr Burkhard Mast-Weisz  
 
Beigeordneter 
Herr Thomas Neuhaus  
 
Vorsitz 
Frau Alegria Milanda  
 
Stellvertretender Vorsitz 
Frau Vera Kirchner  
Herr Yakub Arslan  
 
Mitglieder 
Frau Roksana Bielecka  
Herr Ayman El Allaf  
Frau Marie Sophie Flüs  
Herr Amit Geiler  
Herr Francesco Lo Pinto  
Herr Florian Luckas  
Frau Janine Roßmanek  
Herr Kemal Türkel  
Herr Abdullah Yavuz  
Herr Burhan Yesilöz  
Herr Lars Zimmermann  
 
von der Verwaltung 
Herr Michael Ketterer  
Frau Sandra Schwabe  
 
Schriftführer/in 
Frau Brita Günther  
 
Gäste 
Herr Yusuf Faruk-Özcelik  
Herr Melih Görgün  
Herr Emre Celik  
Herr Emek Ceyhan  
Herr Rüdiger Schneider  
Frau Ilka Brehme  
Herr Ibrahim Abes  
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3.3   Asyl 

  
3.4   Bewerbungscomic 
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5   Bericht über die Spendenaktion Weihnachtsmarkt 27.12.16 
  

6   Stark! Ausgezeichnet! Jugend engagiert in Remscheid  26.11.2016 - 
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7   Anfragen, Anträge, Mitteilungen 
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I. Öffentlich 
 
1. Änderung/Erweiterung der Tagesordnung 
 
TOP 3 wird ergänzt um 3.4 Bewerbungscomic 
 
 
2. Niederschrift über die Sitzung vom 22.11.2016 
 
Der Jugendrat wünscht keine Änderung oder Ergänzung.  
 
 
3. Berichte aus den Projektgruppen 
 
 
3.1. Between the Lines 
 
Die Adressen der zu benennenden Einrichtungen sind inzwischen eingepflegt! Zu den Tex-
ten gibt es keine weitere Entwicklung.  
Das nächste Treffen findet am 26.01.2017 um 17.00 Uhr in der Haddenbacher Str. 38 statt. 
Bis dahin sollten die Texte fertig sein.  
 
 
3.2. Taschengeldbörse/Handy 
 
Es finden Überlegungen statt die Handyschulung für Senioren in die Taschengeldbörse ein-
fließen zu lassen. 
Beim nächsten Treffen wird über die Machbarkeit diskutiert.  
 
 
3.3. Asyl 
 
Allgemein wird bei der Durchführung der Spielaktion für Flüchtlingskinder im Talsperrenweg 
3 um Kontinuität und Einhaltung von vereinbarten Terminen gebeten!  
Es werden noch weitere Betreuende gesucht die die Spielaktion unterstützen möchten. 
Das Gertrud-Bäumer-Gymnasium hat Spielzeug gespendet (Malutensilien und Zubehör für 
Spielküche und Kaufmannsladen) welches dankbar angenommen wurde.  
 
 
3.4. Bewerbungscomic 
 
Es gibt keine neuen Erkenntnisse.  
Das nächste Treffen findet Anfang 2017 statt.  
 
 
4. 15/3020 Umsetzung des Förderprogramms für die kommunale Schulinfra-

struktur – Gute Schule 2020 
Vorlage: 15/3020 

 
Alegria Milanda berichtet von ihren Eindrücken der Sondersitzung des Schulausschusses am 
06.12.2016, der sich mit vielen Themen befasst, die auch den Jugendrat betreffen. Die Mit-
glieder des Ausschuss für Schule würden sich über eine regelmäßige Teilnahme des Ju-
gendrates bei der Sitzung freuen und die Gelegenheit nutzen, Stellungnahmen von Jugendli-
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chen zu verschiedenen sie betreffenden Themen anzuhören.  
Frau Schwabe schickt die Liste der Teilnehmenden an den Ausschüssen noch einmal an alle 
mit der Bitte sich für die Ausschüsse einzutragen, denn die Politiker/innen interessieren sich 
für die Meinungen der Jugendräte, die stellvertretend für die Jugend in Remscheid deren 
Interessen mitteilen und vertreten können. 
Herr Thomas Judt vom Gebäudemanagement kommt zur Januarsitzung. Er wird Software 
und Art der Aufnahme von Mängeln an Schulen darstellen und aufzeigen was im Vorfeld 
bereits geschehen ist um eine akzeptable Schulinfrastruktur zu schaffen. 
 
Der Jugendrat nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
 
 
5. Bericht über die Spendenaktion Weihnachtsmarkt 27.12.16 
 
Die Spendenaktion auf dem ideellen Lüttringhauser Weihnachtsmarkt am 27.11.2016 zu-
gunsten des Bergischen Kinder- und Jugendhospiz Burgholz verlief sehr erfolgreich. Alle 
Nikolaus-Mützen mit Jugendratsemblem wurden verkauft und der Scheck in Höhe von 
653,00 € am 21.12.2016 übergeben. Weitere Infos zu dem Hospiz gibt es unter 
www.kinderhospiz-burgholz.de.  
 
 
6. Stark! Ausgezeichnet! Jugend engagiert in Remscheid 26.11.2016 - Rück-

blick 
 
Zusammen mit Herrn Oberbürgermeister Mast-Weisz hat Vera Kirchner die Moderation bei 
der Verleihung übernommen. Knapp 100 Besucher/innen sind der Einladung gefolgt. Alle 
hatten viel Spaß, zumal sie teilweise nichts von ihrer Nominierung wussten und sich in ihrem 
weiteren Engagement gestärkt fühlten. 
Herr Ketterer spricht von einer runden Sache und erwähnt, dass auch der 6. Jugendrat mit 
einem Geldpreis in Höhe von 400,00 € geehrt wurde und dieser das Geld gerne dem jetzigen 
Jugendrat zur Verfügung stellen möchte für Projekte oder zur Weitergabe als Spende.  
Der 7. Jugendrat lässt seinen Dank ausrichten und wird sich Gedanken über die weitere 
Verwendung machen.  
 
 
7. Anfragen, Anträge, Mitteilungen 
 
7.1 Berlinfahrt 2017 
Die Teilnehmenden stehen fest und werden gebeten schnellstmöglich die Anmeldeformulare 
ausgefüllt und unterschrieben bei Frau Schwabe abzugeben. 
Folgende Jugendräte nehmen teil: 
Alegria Milanda 
Janine Roßmanek 
Roksana Bielecka 
Florian Luckas 
Yakub Arslan 
Kemal Türkel 
 
7.2 Jugend macht Politik 
Am 10. Und 11.02.2017 findet ein politisches Forum statt an dem folgende Jugendratsmit-
glieder Interesse haben: 
Yusuf Faruk Özcelik 
Burhan Yesilöz 
Francesco Lo Pinto 
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Ayman El Allaf 
Melih Görgün 
Im Januar werden die drei Teilnehmenden ausgelost. 
 
7.3 Einladung der GEW (Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Stadtverband 
Remscheid) 
Frau Schwabe hat die Einladung zu einem schulpolitischen Abend „Schullandschaft im Jahre 
2022“ am 01.03.2017 um 18.00 Uhr vor der Sitzung an die Jugendratsmitglieder geschickt.  
Zu dieser Veranstaltung sind all eingeladen, die mit dem System „Schule“ zu tun haben. An 
der Podiumsdiskussion werden die Kandidaten/innen zur Landtagswahl 2017  sowie eine 
Elternvertretung teilnehmen.  
Alegria Milanda als Jugendratsvorsitzende ist eingeladen aus der Perspektive des Jugendra-
tes die Sicht auf eine zeitgemäße und jugendfreundliche Bildungspolitik darzustellen. 
Francesco Lo Pinto und Yakub Arslan werden daran teilnehmen. 
 
7.4 Jugendrats-Pullover 
Frau Schwabe bittet die Jugendräte auszuwählen welche Pullover mit Jugendratsemblem 
bestellt werden sollen. Die Kosten von ca. 35 € pro Stück müssen von den Jugendratsmit-
gliedern selbst getragen werden. 
 
7.5 Kinder- und Jugendrat NRW 
Gremien müssen in Zukunft einen Mitgliederantrag stellen und daher bittet Frau Schwabe die 
die gewählten Delegierten die Mitgliederanträge auszufüllen. Aufgrund dieser Angaben ist 
auch geplant eine WhatsApp-Gruppe der konstanten Mitglieder zu bilden. 
 
7.6 Aktionsbündnis „Remscheid Tolerant“ 
Am 07.12.2016 hat eine Aktion von Remscheid Tolerant stattgefunden. Leider konnte kein 
Jugendratsmitglied daran teilnehmen. 
 
7.7 Aktion Erstwähler für Landtagswahl 14.05.2017 
Am 24.03.2017 findet ab 18.00 Uhr im Tempel eine Aktion für Erstwähler der Landtagswahl 
statt wo sich Politiker/innen dem Austausch mit den Jugendlichen stellen.  
 
 
 
 
Gez.  Gez. 

Alegria Milanda  
Vorsitzende 
 

 Brita Günther 
Schriftführerin 
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